
Gemeinde Mainhausen, Samstag, 26. Februar 2022

Nicht die Zeit für Heiterkeit

Noch vor wenigen Wochen hatten der Bürgermeister und die beiden Mainhäuser Fastnachtsvereine zum närrischen Schmücken im Ortsgebiet aufgerufen und viele Bürgerinnen und Bürgerinnen sind dem Aufruf gefolgt. Eine große Anzahl Wohnungen und Häuser wurden mit der rot-weiß-blau-gelben Fastnachtsfahne geschmückt und die Fenster mit Clowns und Luftschlangen verziert, um ein buntes Zeichen in tristen grauen Tagen zu setzen.

Ein Zeichen der Fröhlichkeit und Heiterkeit trotz der der anhaltenden Corona Pandemie.

Leider haben sich die Zeiten in nur wenigen Tagen komplett verändert und in Europa herrscht Krieg. Thomas Ritter und Thorsten Pfister als Vorsitzende von den Zellhäuser Fastnachtsnarren und des Mainflinger Dreigestirns haben daher gemeinsam mit Bürgermeister Frank Simon entschieden, das närrische Schmücken zu beenden. Es ist in diesen Tagen einfach das falsche Signal. Wir können nicht ausgelassen feiern, während nur wenige Autostunden von Deutschland entfernt die Panzer rollen.

Wir möchten uns bei allen Mainhäuserinnen und Mainhäusern für ihr Engagement beim Schmücken herzlich bedanken und sind dabei sicher, dass das vorzeitige Abschmücken auch in Ihrem Sinne ist, so die drei abschließend.